

Apprenons et incarnons les grandes idées du Juche et appliquons-les davantage à grande échelle

Oye Beavogui

Secrétaire général par intérim du PDG-RDA

Président du groupe d'étude des idées du Juche en République de Guinée

Mesdames et Messieurs,

Distingués représentants des organisations d'étude des idées du Juche,

En ce soixante-quinzième anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée, le PDG-RDA et le groupe d'étude des idées du Juche de Guinée par ma voix souhaite vous adresser ainsi qu'au vaillant peuple révolutionnaire de Corée mes vœux les meilleurs de santé de bonheur à Son Excellence Monsieur Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée, Président des affaires d'Etat, Commandant suprême des forces armées de la République populaire démocratique de Corée et à son glorieux peuple.

Nous félicitons Son Excellence Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée, de mener ses activités en tant que successeur des idées du Juche, élaborées au XX^e siècle par le très respecté camarade Kim Il Sung, approfondies et développées par le Dirigeant Kim Jong Il.

Mesdames et Messieurs,

Distingués représentants des organisations d'études des idées du Juche,

Cette rencontre est l'occasion pour nous de rappeler à toute l'humanité que les idées du Juche sont une idéologie correcte qui a guidé et continue de guider les peuples vers les voies victorieuses et glorieuses.

La dynamique et le développement indépendant en ce 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée est une opportunité pour rappeler combien de fois les idées du Juche restent une inspiration pour tous les Etats du monde aspirant à un développement vrai sans aucune forme d'expertise et de dépendance étrangère.

Fêter les 75 ans de la RPD de Corée, c'est pour nous l'opportunité de confirmer la validité et l'actualité des idées du Juche comme voie à suivre pour l'indépendance totale des peuples qui luttent.

Mesdames et Messieurs,

Distingués représentants des organisations d'études des idées du Juche,

Le Juche de part, sa validité et son actualité, de son modèle de développement qui prône l'équilibre des rapports sociaux en tenant compte de toutes les aspirations des masses laborieuses. *Apprendre, Maîtriser pour davantage l'appliquer* doit être le mot d'ordre de tous les pays qui luttent aujourd'hui pour leur indépendance totale.

Camarades,

Distingués représentants des organisations d'études des idées du Juche,

Nous savons tous que les idées du Juche, c'est défendre les intérêts des masses populaires; contrairement à l'Union Soviétique et d'autres qui ont chuté à cause de la négligence de l'indépendance d'esprits et d'identité nationale, l'histoire plus qu'aujourd'hui donne raison aux idées du Juche. Pour ceux en doute encore, nous allons simplement leur dire que les idées du Juche n'ont plus rien à prouver au monde de leur capacité à organiser, à mobiliser, à développer et à défendre les intérêts de la masse populaire. L'illustration parfaite est la République populaire démocratique de Corée, elle-même ; nous avons tous conscience des prouesses que la République populaire démocratique de Corée est en train de faire dans le domaine de la science et de la technique et cela malgré toutes les campagnes de déstabilisation, d'intoxication et d'acharnement contre le peuple et l'État coréen, mais cela ne nous étonne en rien car comme nous a enseigné le camarade responsable suprême de la révolution guinéenne, le camarade Ahmed Sékou Touré que quand *on est apprécié par l'impérialisme, ce qu'on est mauvais, mais quand on est haï par l'impérialisme, alors on est bon*, en d'autres termes il dit qu'on ne peut pas être l'ami de l'opresseur et de l'opprimé en même temps. Alors par le biais de l'impérialisme et celui de ce que nous avons vu, nous pouvons affirmer aujourd'hui sans l'ombre d'un doute que Son Excellence le camarade Kim Jong Un et la République populaire démocratique de Corée sont sur une bonne voie.

Camarades,

Distingués représentants des organisations d'études des idées du Juche,

Le PDG-RDA et le groupe d'études des idées du Juche en République de Guinée comprennent mieux encore la relation intense qui existait entre nos deux nations sous les deux guides éclairés les respectés Kim Il Sung et Ahmed Sékou Touré basée sur le respect mutuel !

C'est pourquoi cet anniversaire est pour nous l'occasion de renouveler nos sentiments d'amitié profonde et de nous réjouir de la coopération intense qui existe entre nos différents Etats en général et nos différentes institutions dans tant de domaines.

En ce jour de fête nationale, nous souhaitons réaffirmer notre engagement à vos côtés et nous lançons un appel à tous les pays progressistes et organisations d'études des idées du Juche à renforcer davantage nos liens et développer une amitié encore plus féconde afin d'écraser et liquider définitivement les forces impérialistes !

Il faut se rappeler constamment de notre longue histoire commune en toute sérénité, faite de réalisations communes mais a aussi connu des épisodes douloureux.

Les défis mondiaux demandent que nous regardions vers l'avenir dans un esprit de coopération et de respect mutuel. Le combat pour la dignité humaine et pour le développement durable requiert d'unir nos forces. C'est cette ambition que nous formulons pour nos différents Etats et organisations.

Mesdames et Messieurs,

Distingués représentants des organisations d'études des idées du Juche,

Nous soutenons et soutiendrons les idées du Juche, nous concerterons le peuple responsable coréen et nous appuierons du mieux que nous pouvons sa lutte permanente car elle est juste et noble !

Honneur aux peuples qui luttent !

Vive les idées du Juche !

Vive le Parti du travail de Corée !

Vive le PDG-RDA !

Vive la République populaire démocratique de Corée !

Vive la République de Guinée !

Conakry, le 26 Juin 2023